
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆき 平成２７年度 一般質問 
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①総合防災について 

防災安全担当部長の答え 

危機管理官は平時に期待される業務等を整理

し、必要性について研究する。ヘリコプター発着

地点は調査を進め、災害派遣、防災訓練にしっ

かり取り組んでいく。 

②在宅子育て支援について 

松岡みゆきの質問 

母親が家庭で安心して乳幼児の子育てに専念で

きる支援の仕組みを作って欲しい。子育てや介護

等、家事を年収に換算した場合の基準は？ 

③学童保育クラブの４・５・６年生への対象の拡大について 

松岡みゆきの質問 

核家族化や共働き世帯の増加で、放課後、子供

だけで過ごさせるのは不安。安全に過ごす為、学

童保育の４・５・６年生に対象を拡大して欲しい。 

 

松岡みゆきの質問 

災害発生時における人命救助の為、指導力と技

術を持つ退職自衛官を危機管理官に置くべきだ。

市内のヘリコプター発着地点、自衛隊災害派遣

要請、総合防災訓練はどうなっているのか？ 

 

子ども生活部長の答え 

児童数の推移や施設の状況を見ながら検討して

いきたい。 

 

①学校への物品の寄付の取り扱いについて 

教育長の答え 

市民の誤解を受けないよう、納得のいく寄付の取

り扱いの判断基準を示すガイドラインを作り、学

校に周知していきたい。カバーの交換は検討して

いない。 

 

 
②町田市民病院について 

保健所所長の答え 

深夜診療は、医師の確保と二次救急によるバッ

クアップ体制及び費用対効果の検証が必要。 

市民病院部長の答え 

防災計画では町田市民球場を臨時ヘリポートと

位置付けており、そこを利用する事にしている。 

松岡みゆきの質問 

ドローン（動画撮影等に用いられる無人飛行機）の

事故が続発しているが、町田市の対応は？ 

政策経営部長の答え 

市の条例に迷惑・危険行為を取り締まる条項が無

い為、国のドローン規制法の動きを注視していく。 

 

 

 

松岡みゆきの質問 

準夜急患こどもクリニックで深夜の診療は可能

か？大災害に備えヘリポートを後付すべきでは？ 

 

松岡みゆきの質問 

ある民間企業から企業のロゴマーク入りのランド

セルカバーが小学校に寄付され、児童がそれで

登校しているが、特定企業の宣伝では？経緯の

説明を。寄付の取り扱いのガイドラインは？税金

で作り、市が配布したカバーに交換すべきでは？ 

子ども生活部長の答え 

育児不安や親子が孤立する事の無いようマイ保

育園をスタートさせたが、もっと気軽に相談できる

仕組みを地域と協力して作っていきたい。 

③ドローン自治体独自規制について 


